

Expo 2020 Dubai

Baubeginn am Campus Germany

Mittwoch, 17.04.2019

„Eineinhalb Jahre vor der Eröffnung der Expo 2020 Dubai – vom 20. Oktober 2020 bis 10. April 2021 – lud der Deutsche Pavillon Gäste und Medienvertreter zum ersten symbolischen Spatenstich auf das Grundstück ein, auf dem in den kommenden Monaten der Campus Germany entstehen wird.“

Anschließend stellte das Team um Generalkommissar Dietmar Schmitz auch erste Exponate zum Thema Nachhaltigkeit sowie das innovative Klimakonzept des Pavillons vor. Während in der Wüste zum Spaten gegriffen wurde, ging in Köln mit einem Klick die neue [Internetpräsenz der deutschen Beteiligung](#) an der kommenden Weltausstellung online.

„Für uns hat es oberste Priorität, dass alles pünktlich zur Expo-Eröffnung am 20. Oktober des nächsten Jahres fertig wird. Deshalb gilt es, den engen Zeitplan einzuhalten und rechtzeitig mit dem Bau zu beginnen“, brachte Gerald Böse, Vorsitzender der Geschäftsführung der Koelnmesse, auf den Punkt, woran das gesamte Pavillonteam arbeitet. Bei der Koelnmesse laufen alle Fäden zusammen. Das Unternehmen ist vom Bundeswirtschaftsministerium mit der Koordinierung der Vorbereitungen betraut und wird den Pavillon 2020/2021 betreiben.

Baubeginn am Campus Germany

Links

- [Expo 2020 Dubai](#)
- [Campus Germany](#)

